une semaine dans le trégor m

C'est vous qui l'écrivez!

Les Identitaires répondent au Trégor

Jeudi 23 avril, la Une du Trégor titrait - La base cachée de l'extrême droite » ! Quelle n'a pas été notre stupéfaction : l'atmosphère qui se dégage de cet article est tellement éloignée de ce que nous faisons!

Notre installation s'est faite tranquillement, en compagnie de nombre d'amis de Guerlesquin et alentours mi mars. Nous sommes des citovens respectueux des lois et plutôt sympathiques ! Nous tenons immédiatement à rétablir les choses afin de ne pas laisser le trouble s'immiscer dans les esprits. Nous n'appartenons pas à une mouvance extrême, lénébreuse ou une quelconque organisation secrète!

Qui sommes-nous ? Une maison des associations Identitaires, Ecologistes et Solidaires.

Identitaires, car attachés à notre Bretagne et à notre civilisation européenne. Nous désirons préserver ces identités charnelles face à la machine à broyer les peuples. Il serait, parait-il, aujourd'hui « branché » de soutenir les Inuits, les Tibétains, les Palestiniens, dans leurs luttes Identitaires respectives et il serait par contre extré-

miste de défendre la notre ? Au nom de qui ? Au nom de quoi ? Y aurait-il des Identités plus respectables que d'autres ? Non. toutes existent et doivent avoir le droit de perdurer en s'épanouissant sur leur terre. La tentative d'effacement de nos valeurs, de nos racines, de nos origines, c'est nous imposer de jeter aux orties une partie de nous!

Ecologistes car nous pensons que la nature doit être totalement respectée, qu'elle était là avant nous et que nous n'avons pas à la détruire ! Il s'agit pour nous d'agir selon ses lois. Loin d'une écologie politicienne, il s'agira pour nous d'apporter la preuve par l'exemple. En collaboration avec des bénévoles du Trégor et plus largement de Bretagne, des projets verront le jour : la réalisation d'un potager et d'élevage bio. une tentative d'autosuffisance énergétique et alimentaire pour prouver que c'est possible. Loin des multinationales de l'agroalimentaire et du gavage à la mode américaine, nous crions : vive les produits bretons.

Solidaires, car le système libéral international et capitaliste

actuel est destructeur des emplois locaux. Qui ne voit aujourd'hui que nos usines licencient, ferment les unes après les autres ? D'abord exploités avec des salaires dérisoires et une concurrence bon marché venue d'ailleurs, les travailleurs Bretons sont à l'agonie. Licenciés ensuite, quand les actionnaires (à l'autre bout du monde) le décident, que l'affaire n'est plus suffisamment rentable et qu'il est alors temps de délocaliser en Orient, où des enfants travaillent pour un morceau de Marginalisés enfin. quand le travailleur exploité, devenu chômeur, n'arrive plus à nourrir sa famille, n'arrive plus à faire face à ses besoins les plus élémentaires. Voità pourquol nous serons aux côtés des salariés en lutte, dans les usines, dans les manifestations populaires.

Identité. Ecologie, Solidarité, voilà pourquoi Jeune Bretaone et le Bloc Identitaire Breton. mais aussi des syndicalistes. des associatifs, des organisations caritatives et d'hébergement d'urgence pour les plus démunis participent à Ti Breizh. Nous imaginons une maison de l'Identité ouverte sur le Trégor et la Bretagne. Une maison chaleureuse pour qui le souhaitera lors de nos cycles de conférences à caractère culturel, écologique, politique, lors de la mise en place de projets concrets, de fêtes.

Vous le constaterez, rien de redoutable, rien d'extrême, rien de caché!

C'est vrai, nous avons des adversaires, ceux que le journal Marianne appelle « La bande du Fouquet's », du nom du célèbre établissement parisien où se sont réunis Sarkozy et des richissimes soutiens le soir de son élection.

Avec yous, amis Bretons. nous avons un profond désir de dialogue et un réel sentiment d'affection.

Vous pouvez nous contacter en écrivant à Ti Breizh, Milin Coz. 29650 Guerlesquin, ou par mail à domaine, identitaire, breton@gmail.com

Nous sommes résolument tournés vers l'avenir et c'est avec respect et humilité que nous comptons nous installer durablement parmi yous.

Bien à vous.

L'équipe « Ti-Breizh »

L'éclairage de la rédaction

Le Trégor a toujours ouvert ses colonnes aux tribunes libres. C'est chose faite pour Jeune Bretagne et la Maison identitaire de Guerlesquin.

Pour autant, nous maintenons l'intégralité de notre article et nous bornons à constater, sans jugement aucun, la mouvance dans laquelle s'inscrit Jeune Bretagne :

- Créée l'an dernier, l'association Jeune Bretagne est une émanation du Bloc breton, lui-même déclinaison régionale du Bloc identitaire (voir ci-dessous).

Yann Vallerie, ancien cadre des Jeunesses nationalistes bretonnes (mouvement de jeunesse d'Adsav, parti nationaliste breton) est l'actuel porte-parole de Jeune Bretagne. Il a succédé à ce poste à Mickael Prima, une des chevilles ouvrières du projet Ti Breizh porté par Philippe Millau (ex-Front National et MNR).

- Le Bloc identitaire-Mouvement social européen a été créé le 6 avril 2003 à la suite de la dissolution d'Unité radicale. A sa tête : Fabrice Robert (ex-MNR de Bruno Mégret et ex-Unité radicale) et Guillaume Luyt (ancien militant de l'Action française, ex-directeur du Front national de la Jeunesse, ex-Unité radicale).

Nos lecteurs qui souhaitent forger leur opinion consulteront avec profit les sites internet suivants :

www.france-politique.fr/annuaire-extreme-droite.htm#BIDENTITAIRE www.jeune-bretagne.com/www.bloc-identitaire.com www.ieunesses-identitaires.com

Enfin, un ouvrage issu d'une thèse soutenue à l'IEP de Paris sous la direction de Pascal Perrineau propose une analyse fouillée de tous les mouvements dits d'extrême-droite : Extrême France, par Fiammetta Venner, éditions Grasset (2006). Voir le chapitre « Les Nationaux-radicaux.»